新年度

1か月がたちました

授業では、

積極的

## 子どもと共

## 様子

策を行いながら元気 徒たちは、感染症対 が延期となる中、 た。様々な学校行事 で一か月が過ぎまし に学校生活を送って 新年度も早いもの

もらいながら練習に な知識や技を教えて 先生や先輩に基礎的 動も本格的に始まり

発 行 人 中島中学校 校長 神野泰二 松山市長師 817 997-0204

で、

中学校生活が毎 その

1

ます。

おか げ

日楽しいです。

励んでいます。 今年の一年生の学

張る、 努~』で、六人で頑 級目標は、『「六」 明・楽・仲・幸・協 頑張るという意味を 六つのことを

過ぎ、 部分はあるものの 様子が見られます。 確実に成長している 込めて考案しました 入学から一か月が まだ慣れない

年生の様子

、ます。

たぼっこをする様子 ベランダに出てひな も見られます。 話をしたり、天気の 反達や先輩と楽しく 書をして過ごしたり み時間などには、 よく見られます。 をしたりする場面が に挙手をしたり発表 い日には、 教室の 部活 休 か月がたちました。 科や部活動が増えま 小学校と比べて、 一 年 生に助けてもらって したが、大変なこと 中学生になって一 友達や先輩、 華音

力力



任感から連想した いう思いを込め、責 学級を目指したいと|う新しい場所に来た を忘れず行動できる 中二として、責任感 る~』で、先輩を支 るたびに、 命を全うするでござ 学級目標は、『侍~使 一年生の今年度の |先輩にも頼られる-

一年生だけでなく

年生の 様子

一件

を学級目標に

全員で学びを深めて 活動をしたりして、 班に分かれて話合い 使って学習したり、 タブレット型端末を から導入されている 授業では、 昨年度 |も、自分で考えて行 ています。 動できるように!と せられたこと以外に いう意志も込められ しました。また、

|として素晴らしい手 や校内での生活態度 れています。 本を後輩に見せてく 様々な場面で中中生 授業の様子など、 後輩ができ、

れます。部活動では、 りする姿がよく見ら そうに友達と話した りたり、教室で楽し 二年 毎日のように感じて いることが、 二年生になって、 咲和 先輩に

え、後輩を引っ張る にたくさん教えても に教えています。 法などを優しく丁寧 後輩に基礎練習の方 じます。中学校とい す。私たちが一年生 なったということで らっていたんだと感 に様々なことを教え 私も先輩

## の一年間をだらけて になりたいです。こ

年生でいたいです。 使命を全うできる一 標の「侍」のように 過ごすのではなく、 目標を掲げ、学級目



実現に向け、 習をする生徒が増え、 生まで朝読書をして れが一生懸命学習に 授業の復習や自主学 真剣に取り組んでい 間に変えて、 励んでいます。二年 ます。休み時間にも、 の学習内容の復習に いた時間を、 三年生らしい休み時 授業では、 今まで 自習時 それぞ 進路の す。 を見せてくれていま

間の過ごし方が見ら 三年 梨心

張っています。 どに向けて練習を頑 吹奏楽コンクールな 中学校最後の総体や れます。部活動では、 三年生の学級目標 五月に予定されてい た運動会では、応援 一年となりました。 ク長と一緒に応援の 団長として、ブロッ 中学校生活最後の

ージしてそれぞれが 掲示物には翼をイメ という思いが込めら れています。また、 けて全員で頑張 いきたいです。

年生の様子 に精一杯取り組む姿 ぞれが目標を設定し 成を飾るべく、それ 前を書いています。 ん中には、自分の名 生活や学習、部活動 達成に向けて、学校 手形を押し、翼の真 中学校生活の集大







いじめ0の目

め

の

の

日

に

は

、 いじめ0宣言を唱和 したり、シンボルと 十日(金)のいじ 中中

羽ばたけるように、 年後に全員が笑顔で くりょくきょうしん

とを考えていました

十月延期となって

『翏力協心』

ŋ

構成など、様々なる

全員の力を結集

して協力し合い、

まいましたが、モチ

|ベーションを下げる

ことなく、十月に向

生徒会の活動

0

(あいさつ運動)

動をしています。

元気よくあいさつ運

毎朝玄関に立ち、